

Implementarán Farmacia Comunal y programa de salud mental en Centro del Bienestar para Personas Mayores y sus Familias

Tras una emotiva ceremonia, se dio el vamos al desarrollo de esta iniciativa

Este miércoles, el alcalde Oscar Calderón visitó los estudios de Radio Quillota y, entre varios temas, se refirió a la reciente ceremonia ecuménica realizada en dependencias del ex Hospital San Martín, con la

que comenzó la instalación del Centro del Bienestar para Personas Mayores y sus Familias.

-Alcalde, ¿de qué se trató esta ceremonia y cuál fue su objetivo?

"Fue una idea que nos plantearon los grupos de adultos mayores con quienes nos juntamos periódicamente en distintos clubes. Y tenía que ver con realizar un ceremonial en el que pudiéramos incorpo-

rar distintos credos, es decir, sacerdotes católicos, pastores evangélicos y la representación de pueblos originarios, para de esta manera desarrollar un encuentro espiritual que nos permitiera generar buenas vibras al inicio del proyecto".

-¿Qué es lo primero que se va a instalar allí?

"Estamos prontos a inaugurar la nueva farmacia comunal, más grande y con

más personal, mayor resolutivez y menos espera. Vienen otros programas del área social que se van a instalar allí también. Esto lo destacamos en la ceremonia, que fue muy energética, digna de destacar. En boca de los participantes, fue una instancia de recogimiento y claramente con mucha fe para generar el inicio de las acciones reales y concretas de este centro".

-Además de la farmacia, ¿qué otro servicio va a funcionar en este centro?

"El Centro del Bienestar para Personas Mayores y sus Familias tiene dos dimensiones de trabajo: la primera tiene que ver con la salud propiamente tal. Para ello, hay proyectos que están en el Gobierno Regional esperando financiamiento. Ya fueron presentados y esperamos que ese financiamiento nos permita implementar y habilitar las dependencias del primer piso y el de abajo, eso para la dimensión de salud".

-¿Y cuál es la otra dimensión en la que se va a trabajar?

"Es la dimensión social, que contempla programas como el Plaza Mayor, la Casa de Acogida y la Farmacia Comunal. Y en este caso, precisamente la Farmacia Comunal, el Piso Pélvico -que es un programa especial dirigido a los adultos mayores- y el programa de Salud Mental serán los que van a estar implementándose durante los meses de septiembre, octubre y noviembre".

-¿Quién va a ser el coordinador de este Centro del Bienestar?

"Hoy tenemos una coordinadora del programa, que es nuestra administradora municipal Paula Vásquez. Ella es quien está ejerciendo la coordinación de cada uno de los departamentos y equipos que están trabajando. El coordinador tiene que ver con la ejecución del proyecto, mientras que la dirección con la implementación de los distintos programas. Y eso por supuesto se tendrá que ver con personas que estén en el sistema municipal".

-¿Hay un plazo para comenzar con el proyecto de forma definitiva?

"El plazo que tenemos está relacionado con la búsqueda de recursos. Nosotros ya partimos, siempre dijimos que el segundo semestre de 2024 íbamos a empezar con la implementación de programas sociales, que son más oportunos de concretar porque ya los que estamos desarrollando. La segunda parte tiene que ver con la búsqueda de recursos, lo que estamos haciendo. Por lo tanto, en 2024 ya partimos y en 2025 será la ejecución del proyecto en cuanto a infraestructura".



Ya se está trabajando en la construcción de la nueva Farmacia Comunal de Quillota.



El alcalde Oscar Calderón encabezó la especial ceremonia, a través de la cual se buscó dotar de buenas energías al proyecto.

Con una escopeta amenazaron